

La organización considera que ha sido un éxito

AUTOESCUELA HIDALGO GANO EL MARATÓN DE FÚTBOL-SALA

Los días 7 y 8 de julio se celebró el IX Maratón de Fútbol-Sala de Miguelturra, destacando en esta edición un éxito sin precedentes en todos los aspectos, deportivo, organizativo, de arbitrajes y de público, así como la ausencia casi total de incidentes.

Los 28 equipos participantes mostraron una gran categoría, lo que propició que se exhibiera un alto nivel de fútbol-sala durante todo el desarrollo del maratón.

La decepción la pusieron los equipos locales que se selló en cuartos de final con la eliminación de las dos únicas escuadras migueltureñas que accedieron a esa fase, el Alarcos Sooc. Coop. Limitada, y el Neumáticos Ramírez, que cayeron ante Autoescuela Hidalgo y Frutas Espinosa, que posteriormente jugarían la final. También resultó

sorprendente la eliminación en el primer partido del subcampeón del año pasado, Cantoway de Piedrabuena.

Todos los encuentros fueron muy disputados y emocionantes, en especial los de semifinales, entre Autoescuela Hidalgo y Tío Vivo, que se decidió por penaltis después de acabar el partido con 6-6, lo mismo que la final, entre Frutas Espinosa y Autoescuela Hidalgo, en el que también se lanzaron penaltis tras concluir el tiempo reglamentario con el resultado de 4-4. El campeón, Autoescuela Hidalgo, fue a la vez la gran revelación de la competición sin lugar a dudas.

Buena acogida

Por otra parte, la organización quedó satisfecha de la buena acogida que tuvieron los

trofeos entregados a los diversos equipos, como nota curiosa, si el capitán de los subcampeones tuvo problemas para sujetar el suyo él solo, el de los campeones ya tuvo que recurrir a sus compañeros para poder hacerlo, con la lógica admiración de los participantes. De hecho, los trofeos no solo están considerados de los mejores de la región, sino los mejores por su calidad.

La entrega de los premios y cheques resultó brillante, por la gran deportividad de los equipos, que al final posaron todos juntos con sus respectivos trofeos.

Tras el campeón y subcampeón se clasificaron Tío Vivo, de Malagón; Kuartelillo, de Malagón; La Perla, de Ciudad Real; Discoteca A4A, de Porzuna; Neumáticos Ramírez y Alarcos S.C.L., ambos de Miguelturra.

Gran éxito de participación y organización

FINALIZARON LAS FIESTAS DEL BARRIO DE ORIENTE



Caja de Madrid colaboró como en otros años

La llegada del verano tiene en nuestro pueblo un primer punto de encuentro en las fiestas del Barrio de Oriente: unas fiestas ya consolidadas que consiguen la participación de la mayor parte del pueblo y de visitantes de fuera.

Cada año la Asociación de Vecinos presenta un amplio abanico de actividades, no sólo para los propios vecinos, sino también invitando a la participación del resto de migueltureños.

Este año la principal novedad ha sido la del traslado de los actos de la plazuela de la calle Oriente a la explanada de la calle de la Ermita, que ha permitido un mayor lucimiento de todas las actividades realizadas, dando mayor desahogo para el trasiego de los ciudadanos.

Tanto los actos culturales y deportivos, como los propiamente religiosos, han tenido gran vistosidad, pudiéndose calificar de gran éxito el de estas fiestas: a pesar de la nota discordante dada por el intransigente de turno, que no sabe distinguir entre la celebración de una fiesta popular y la hipocresía social, lanzando duras críticas con el único objeto de hacer daño, sin reparar en las consecuencias que ello pueda acarrear.

Enhorabuena al Barrio de Oriente y nuestra repulsa al farisismo casposo e intolerante.

DIEZ NIÑOS SAHARAUIS LLEGARON PARA PASAR UN MES DE VACACIONES

(viene de pág. 1)

el primer día de los saharauis en Miguelturra; al Cine Paz, por la proyección de una película en homenaje a esos niños, con entrada gratuita para ellos y las familias alojadoras; y por último, los jóvenes de Mundo-3 por todo el trabajo que están realizando en este proyecto.

Los niños saharauis y sus familias:

Salamba Sama Embared (Conchi Caraballo y Agustín Merino).

Nayem Hafed Moh-Salem (Teo Mora y Antonio García).

Salamu Handi Mohamed (Teresa Santos y Francisco Rodrigo).

Yerfuna Sidi-Ahmed Bulahi (Inmaculada Martín y Marcial Gonzalez).

Said Said Alá (Pilar Grueso y Vicente Arévalo).

Tumana Mon-Moulud Ahmed (Rosi Sánchez y Alfonso Díaz-Santos).

Seili Salek Dih (Leo López y Eloy Rivas).

Salma Embuerik Bouba (Teresa López y Agapito Rojas).

Jlic Abeid Omar (Zoraida Bertol).

Safia Ali Leabid (Julia Hervás).



Los niños compartieron varias actividades

O.M.I.C. Prohibición de venta de alcohol a menores de 18 años

(viene de pág. 1)

- No podrá realizarse el patrocinio o financiación de actividades culturales o deportivas, dirigidas exclusivamente a menores, por parte de personas o entidades cuya actividad principal sea la fabricación, promoción o distribución de bebidas alcohólicas, si ello lleva aparejado la publicidad de sus marcas.

- No podrá exhibirse publicidad de bebidas alcohólicas en aquellos establecimientos o centros destinados especialmente a menores.

Las infracciones a esta Ley por parte de los establecimientos que venden bebidas alcohólicas, darán lugar a sanciones que van desde las 10.000 pesetas, para las leves, hasta los 10.000.000 pesetas o la clausura del local.

Es tarea de toda la sociedad, especialmente de los padres, conseguir que los jóvenes no consuman alcohol, denunciando a aquellos establecimientos que les suministren bebidas alcohólicas.

PRESENTADAS LA REINA Y DAMAS 1996

En un animado acto, celebrado en la Pista Municipal el pasado viernes día 26, se procedió a la presentación oficial de la Reina y Damas de Honor de las fiestas de 1996, y que fueron las siguientes: María Estrella Cruz (reina), Mercedes Rivas, Ana Belén Rivas, María Teresa Hernández y Diana Rodrigo.

Para el acontecimiento se organizó una fiesta de Karaoke en la que participaron gran cantidad de jóvenes.

Tras la presentación oficial, estas bellas representantes de la juventud migueltureña participaron en la fiesta de la Pandorga de Ciudad Real, estando previsto el acto de proclamación oficial para el comienzo de las Fiestas de Septiembre.

